

Schule am Storchennest feiert in der Elbphilharmonie Sesamstraßen-Party mit

Bad Bramstedt | "Als die Einladung des NDR eintraf, habe ich natürlich sofort zugesagt!" Man merkt Schulleiterin Franziska Frahm-Fischer die Begeisterung darüber an, dass sie den Kindern ihrer "Schule am Storchennest" eine Freude machen kann. Und so starten an diesem Mittwoch 100 Schülerinnen und Schüler in zwei Bussen Richtung Elbphilharmonie, um dort bei einer großen Sesamstraßen-Party aus Anlass des 50-jährigen Jubiläums der beliebten Sendereihe mitzufeiern.

Die Feier wird vom NDR präsentiert, das NDR

Elbphilharmonieorchester und die Puppen der Sesamstraße gestalten das einstündige Programm. Es beginnt mit einem Mitsing-Konzert um 9.30 Uhr und dafür haben die vier mitreisenden Klassen 2a/b und 3a/b in den letzten Tagen die Songs fleißig einstudiert, um kräftig mitsingen zu können. Doch damit nicht genug der Vorbereitungen: Um den Wünschen des NDR gerecht zu werden, haben die Kinder inzwischen bunte Party-Hüte gebastelt, die sie zur Feier tragen werden. Sie haben in der Mediathek Sonderbeitäge zur Sesamstraße geschaut und mit den Handpuppen von Krümelmonster, Elmo, Kermit und Supergrobi auch selbst schon Geschichten gespielt. Selbstverständlich werden diverse Puppen den Trip in die Hansestadt begleiten.

Finanziert wird der Ausflug durch Beiträge der Eltern und durch öffentliche Gelder, die die Schule als "Kulturschule SH" erhält. Diesem Anspruch wird die Schule auch durch zahlreiche Kooperationen mit Künstlern gerecht. Und wer einen Blick in die Klassenräume wirft, erkennt schnell: Hier wird Kreativität ganz groß geschrieben! Das wird auch im Büro der Rektorin sichtbar, die selbst als Kunsterzieherin an ihrer Schule aktiv ist: Hier haben auch Ernie und Bert ihren Platz!





Bildunterschrift

Große Begeisterung in der Schule am Storchennest: Neben den Kindern freuen sich auch Rektorin Franziska Frahm-Fischer (hinten) und Lehrerin Tina Knüppel (vorn am Klavier) auf die Sesamstraßen-Party in der Elbphilharmonie